
10 Pièces

302 m²

Réf. 10180

2 850 000 €

Gordes
Maison à vendre (84220)
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Proche de l'un des plus beaux villages de France, magnifique ensemble

de 400 m2 dont 100 m2 de garages.La pièce principale est une pièce

très lumineuse en L de 100 m2 comprenant  salle  à manger,  séjour  et

coin  bar  avec grandes baies  vitrées  et  cheminées.  Plusieurs  terrasses

avec  orientations  différentes  dont  une  au  sud  de  plus  de  100  m2

donnant  sur  une  piscine  à  débordement  avec  cascade  sur  mur  de

pierre.  Cuisine  (équipement  de  qualité  et  diversifié  dont  broyeur  et

plaque  de  cuisson  japonaise)  avec  arrière  cuisine  (deuxième  plaques,

hotte aspirante, etc.), mezzanine basse de plafond avec coin ...

Near  one of  the most  beautiful  villages in  France,  magnificent  property  measuring

over  400m²  and  100m²  for  the  garage.The  main  living  space,  100m²  is  very

luminous in the form of an L with large French windows, fireplaces, dining and bar

area.  There are  several  terraces with  different  orientations  measuring over  100m²

and open onto the infinity pool. Kitchen (quality equipment and diversified such as a

a  garbage  disposal  and  Japanese  cooktop)  with  a  back  kitchen  (  the  second

cooktop, with integrated extraction fan, etc), mezzanine with a low ceiling, tv room,

five bedrooms, an office, two ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

Contacter l'agence
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